

## RED COMPARTIDA

### NO HAY DINERO PARA ACAPULCO

**H**an pasado casi 60 días desde que el huracán Otis pegó de lleno en Acapulco, la ferocidad del fenómeno meteorológico, un categoría 5, no se había visto nunca en el pacífico, pegó de lleno en las playas de Acapulco Diamante y, de ahí, brincó a lo que conocemos como Acapulco Tradicional, y luego se movió a Coahuila de Benítez, en donde se creó un hoyo negro inmenso. Casi dos meses después del impacto no se tienen contabilizados los daños en esa zona. Pero el problema grave, realmente grave, es la crisis sanitaria que fue advertida por el personal de la Sedena y de la Semar, que llegaron a la zona dos días después, cuando las aguas permitieron el paso de las unidades de los militares. Su pronóstico era que si no se retiraban de inmediato los despojos vendría una crisis sanitaria de proporciones apocalípticas y bueno, se está cumpliendo. Si bien es cierto que la presidenta municipal de Acapulco, Abelina López Rodríguez, fue reconocida por el presidente Andrés Manuel López Obrador por su trabajo en la reconstrucción y la rehabilitación de los servicios públicos del puerto, la verdad es que hizo lo que pudo, porque las avenidas siguen con rastros del huracán, de hecho, pese a todo lo que presume la 4T, la CFE sigue sin poder restablecer en su totalidad el alumbrado público y el de las colonias, a la 4T le urge celebrar triunfos, como sea, sin embargo no pueden avanzar en la reactivación económica y turística porque no logran que los hoteles funcionen. El gobierno dice que invertirá 40 mil millones de pesos en apoyos para el puerto, la realidad es que no es ni la cuarta parte de lo que se necesita y, nos dicen, para ahorrar unos millones van a presionar a las aseguradoras para que paguen a sus clientes. La realidad es que no hay dinero para Acapulco, pero no lo quieren aceptar.

**A**rturo Zaldívar ahora sabe que aun cuando tenga amigos y colegas en el Poder Judicial no están muy contentos con su gestión y últimas declaraciones, así que nada de pedir favores. Resulta que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación pidió a la Suprema Corte de Justicia el verificar y, en su caso, sancionar al ex ministro Zaldívar por reunirse y plantear posición política electoral con Claudia Sheinbaum, aun cuando no había sido aceptada su renuncia y seguía siendo ministros de la corte. Nos comentan que hay molestias con Arturo Zaldívar, pues anda pregonando que los ministros sí deben ser elegidos como dice el presidente y que se acaben los excesos, pero en los demás, no en él, ya que su pensión vitalicia es de casi 200 mil pesos, ahora sí promueve un cambio cuando estando él en la corte no estaba de acuerdo con acatar dichos cambios.

**N**os cuentan que en el PVEM esperan la llegada de más priistas para sumarse al proyecto de Claudia Sheinbaum. No sólo los integrantes del Frente Progresista que se presentaron esta semana, sino más integrantes del PRI que no serán tomados en cuenta para las elecciones 2024 y que, pueden estar francamente cansados de la dirigencia de Alejandro Moreno. El PVEM va a seguir llenándose de priistas alejándose de su naturaleza que era ciudadana y también medioambientalista, por eso mismo ya hay colectivos en todo el país que no les toman la llamada al partido ecologista, como por ejemplo los defensores de la biosfera o los protectores de los bosques de la mariposa monarca en Michoacán. Nos informan que de hecho, al interior hay una pequeña rebelión, por olvidarse de los cuadros que han crecido en el PVEM.

**E**n su propuesta para dirigir la alcaldía, Yuriri Ayala, actual diputada local de Morena por GAM, reconoce que la seguridad es un tema fundamental por lo que, de ser alcaldesa, designará un presupuesto específico para tener muchos más elementos que estén dando rondines en cada una de las colonias de la alcaldía. Se necesitan más y mejores equipos que garanticen la seguridad en la entidad, por eso piensa invertir en equipos para los policías, patrullas y mantenimiento. La otra necesidad que hay son los servicios urbanos, porque con un buen alumbrado público la delincuencia se inhibe.



# BAJO RESERVA

## Acapulco, entre foquitos de Navidad y criminales

:::: Nos recuerdan que hace unos días el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presumió en su mañanera que hay 10 mil elementos de la Guardia Nacional que cuidan a los habitantes y turistas en Acapulco, lugar que además se engalana con foquitos de Navidad. “Va a haber mucha seguridad. Todo esto se va a garantizar”, dijo lanzando tintineos al vuelo. Sin embargo, asesinaron en el puerto guerrerense al empresario y político **Ricardo Taja**, mientras cenaba. Parece que al crimen organizado no le avisaron que Acapulco está blindado o urdieron un plan para hacerlo quedar mal. Antes no dijo que su correligionario fue asesinado porque fue a comprar algún tipo de sustancia prohibida, nos señalan.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel López Obrador

:::: Nos recuerdan que hace unos días el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presumió en su mañanera que hay 10 mil elementos de la Guardia Nacional que cuidan a los habitantes y turistas en Acapulco, lugar que además se engalana con foquitos de Navidad. “Va a haber mucha seguridad. Todo esto se va a garantizar”, dijo lanzando tintineos al vuelo. Sin embargo, asesinaron en el puerto guerrerense al empresario y político **Ricardo Taja**, mientras cenaba. Parece que al crimen organizado no le avisaron que Acapulco está blindado o urdieron un plan para hacerlo quedar mal. Antes no dijo que su correligionario fue asesinado porque fue a comprar algún tipo de sustancia prohibida, nos señalan.

## Adiós al Senado

:::: Hasta los más optimistas están conscientes de que lo que no se hizo en el Senado, presidido por **Ana Lilia Rivera**, en lo que va de esta legislatura, difícilmente se avanzará en el último periodo de sesiones que comienza en febrero. Nos comentan que los nombramientos pendientes en el instituto de transparencia, el INAI, en los tribunales electorales locales y en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación son una misión prácticamente imposible, porque en Palacio Nacional hay la intención de que la bancada de Morena no lo permita. Nos hacen ver que el último periodo ordinario coincidirá con la etapa más intensa de las campañas presidenciales, por lo que se antoja impensable que en medio de la disputa por el poder, las fuerzas políticas se pongan de acuerdo para concretar esos nombramientos. Así que desde ahora se puede decir: Adiós al Senado.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ana Lilia Rivera

:::: Hasta los más optimistas están conscientes de que lo que no se hizo en el Senado, presidido por **Ana Lilia Rivera**, en lo que va de esta legislatura, difícilmente se avanzará en el último periodo de sesiones que comienza en febrero. Nos comentan que los nombramientos pendientes en el instituto de transparencia, el INAI, en los tribunales electorales locales y en la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación son una misión prácticamente imposible, porque en Palacio Nacional hay la intención de que la bancada de Morena no lo permita. Nos hacen ver que el último periodo ordinario coincidirá con la etapa más intensa de las campañas presidenciales, por lo que se antoja impensable que en medio de la disputa por el poder, las fuerzas políticas se pongan de acuerdo para concretar esos nombramientos. Así que desde ahora se puede decir: Adiós al Senado.

## Nueva campaña de la CNTE

:::: Nos comentan maestros disidentes que para presionar al huésped de Palacio Nacional y los reciba en mesas de negociación para atender sus demandas laborales, por el momento no recurrirán a cierres de las principales vialidades de la Ciudad de México, sino que ahora convocarán a los profesores de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación de los estados en los que tienen mayor presencia, como Oaxaca, Michoacán, Guerrero y Chiapas, de abstenerse a votar en los comicios federales de 2024. Aunque es evidente que eso no le quitará el sueño al Ejecutivo federal, puede que el llamado sea un arma de presión de los profesores inconformes. La nueva campaña de la CNTE está en ciernes.

## Más soldados a la tropa de Sheinbaum

:::: La precandidata presidencial de Morena, **Claudia Sheinbaum**, buscará sumar a más funcionarios que colaboraron con ella en el Gobierno de la Ciudad de México. Nos explican que se espera que a principios de año y antes de la campaña electoral se sumarán una serie de renunciados en la administración capitalina para ir a la batalla electoral 2024. Además, buscaría tener su equipo definitivo, en caso de ganar la Presidencia, para ir empapándolos de responsabilidades nacionales. Mientras tanto, sigue recopilando propuestas para sumarlas a lo que será su proyecto de nación, nos dicen.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

:::: La precandidata presidencial de Morena, **Claudia Sheinbaum**, buscará sumar a más funcionarios que colaboraron con ella en el Gobierno de la Ciudad de México. Nos explican que se espera que a principios de año y antes de la campaña electoral se sumarán una serie de renunciados en la administración capitalina para ir a la batalla electoral 2024. Además, buscaría tener su equipo definitivo, en caso de ganar la Presidencia, para ir empapándolos de responsabilidades nacionales. Mientras tanto, sigue recopilando propuestas para sumarlas a lo que será su proyecto de nación, nos dicen.



# Analizarán sanción a Zaldívar

## SALA SUPERIOR DEL TEPJF

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) plantea consultar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) si es competente para juzgar y sancionar al ministro en retiro Arturo Zaldívar, quien fue denunciado por uso indebido de recursos públicos y violar la neutralidad en la contienda electoral al anunciar que se sumaba al equipo Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata presidencial de Morena-PT-PVEM. **Fernando Merino**

ARCHIVO @CLAUDIASHEIN



## ROZONES

### Arde la tierra del Presidente

¿Y ahora qué pasa en Tabasco? Porque resulta que se reportó que en varios puntos de la capital fueron incendiados vehículos. Uno de los afectados fue el Periférico, en el tramo Carlos Pellicer, en Villahermosa. Otras vialidades donde ocurrió algo similar, de acuerdo con los mismos reportes, fueron Villahermosa-Cárdenas, Villahermosa-Frontera y Cedro Nacajuca. Los hechos ocurrieron además en medio de la confusión que generó el rumor de que el titular de la Secretaría de Seguridad Pública de la entidad, **Hernán Bermúdez**, había sido víctima de un ataque, algo que el propio funcionario desmintió o lo intentó. Lo único oficial que había anoche sobre un suceso en el fraccionamiento Campestre, era que había un operativo "en atención a un incidente entre dos ciudadanos que se salió de control", Uf.

### Cartas a Delfina

Y quien ayer, en la víspera de Nochebuena, se dedicó a recibir cartas –de peticiones y propuestas de mejora– y también a escuchar de viva voz peticiones de cientos de ciudadanos fue la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**. No se trata, nos hacen ver, de una acción excepcional por las fechas sino parte de una política de acercamiento y escucha. La de ayer fue la Segunda Audiencia Ciudadana, en la que la texcocana atendió personalmente durante ocho horas a cientos de mexiquenses que, previo registro, acudieron al Palacio de Gobierno. El propósito, ha señalado la maestra, es el de conocer de primera mano las necesidades y no sólo eso, sino atender todas y cada una, tarea que recaerá en gran medida en los integrantes de su gabinete. Así que, a darle, porque la cosa va en serio.

### Crisis grande, medidas extraordinarias

El problema de la migración que ha detonado llamadas y reuniones entre los gobiernos de México y Estados Unidos se encuentra en uno de sus momentos más críticos. Y es que, nos hacen ver quienes pulsan de cerca el tema, son varios indicadores los que dan cuenta de que ya no están funcionando las medidas de contención vigentes, que para muchos ya son rudas –como la de convertir a Chiapas en un estacionamiento, en el que miles de personas esperan por meses antes de poder seguir hacia EU– o la de ampliar la presencia de la Guardia Nacional en puntos considerados estratégicos. Los datos duros, reportados en estas páginas, dan cuenta de que las detenciones de migrantes están en máximos tanto en el territorio nacional como en el estadounidense al momento de los cruces. Es claro que en la reunión que viene entre autoridades de ambos países se aplicarán medidas extraordinarias. Pendientes.

### Moreira va contra Eruviel

Y es el choque entre el número 2 del PRI, el diputado **Rubén Moreira**, y quien fuera gobernador del Estado de México **Eruviel Ávila** el que ayer se metió a terrenos escatológicos. Y es que el primero, quien hace unos días reveló un comprometedor video en el que el segundo descalifica a **Claudia Sheinbaum** y lo obligó a publicar un video para corregir sus antiguas expresiones, ayer de plano le dijo que "Te echaste la tina de los excrementos encima" y lo acusó de estar siempre sometido. "Tratar de minimizar y decir, en aquel entonces, que no sabía lo que decía. Algo así como 'Eruviel es un loquillo'. Termina como un tipo que resuelve las cosas a la ligera, pero yo lo entiendo: Eruviel ha estado acostumbrado al sometimiento ante un jefe político", soltó Moreira ayer en un video. El senador Ávila forma parte del grupo de priistas que esta semana anunció que se ha unido para aprobar la postulación de Claudia Sheinbaum a la Presidencia. Uf.

### Homicidio en Morelos

Donde hechos de violencia siguen sacudiendo a la población es en Morelos, entidad donde gobierna el exfutbolista **Cuauhtémoc Blanco**. Y es que ayer fue asesinada la notaría pública número 1, **Ruth de la Cruz Noguero**n, quien tenía su sede en el municipio de Jonacatepec. Los hechos ocurrieron, según se informó, alrededor de las 10:30 de la mañana frente a la presidencia municipal, cuando un sujeto armado le disparó a la fedataria quitándole la vida y dejando herido a un acompañante. De la Cruz Noguero, quien recién había asumido como notaría en 2022 luego de que el propio mandatario estatal le concediera licencia, presuntamente habría tenido diferencias con el sujeto que le disparó. Morelos es, actualmente, la segunda entidad con más homicidios en todo el país.



## El litigio por el caso Zaldívar

Y fue el magistrado **Reyes Rodríguez Mondragón** quien propuso que sea la Suprema Corte de Justicia de la Nación, la que defina si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación tiene facultades para sancionar al exministro **Arturo Zaldívar**. Y es que sobre este último hay quejas por el hecho de haberse reunido con la coordinadora de la Defensa de la 4T, **Claudia Sheinbaum**, y anunciado que la apoyaría, antes de que se diera su dimisión al cargo en la Corte y a que se aprobara la misma por parte del Senado. De lo que acusa, por ejemplo, quien será candidata del Frente, **Xóchitl Gálvez**, a Zaldívar es de haber provocado daños irreparables al principio de equidad. A ver qué dicen al respecto los otros magistrados. Pendientes.



**POR APOYO A CLAUDIA SHEINBAUM**

# Analizará TEPJF conducta de Zaldívar

DENUNCIA ES POR LA PRESUNTA REALIZACIÓN DE ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA Y LA POSIBLE VULNERACIÓN A LOS PRINCIPIOS DE IMPARCIALIDAD Y NEUTRALIDAD QUE DEBE GUARDAR

**REDACCIÓN**

GRUPO CANTÓN

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) anunció que de conformidad con los lineamientos establecidos en el Acuerdo General 9/2020 de la Sala Superior, el magistrado presidente Reyes Rodríguez Mondragón solicitó la publicación de un proyecto de resolución donde se analizará una probable conducta política indebida del exministro Arturo Zaldívar.

El organismo expuso que la UTCE recibió una denuncia por parte de Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz en contra del ministro ahora en retiro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea y Morena por hechos que, a su juicio, actualizaban el presunto uso indebido de recursos públicos, así como la supuesta violación a los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda electoral; además de la presunta realización de promoción personalizada en favor de Claudia Sheinbaum Pardo, en su calidad de aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia de la República.

El Tribunal aseveró que La Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral emitió un acuerdo, a través del cual admitió a trámite las quejas. Lo que constituye el acto impugnado en estos recursos de revisión del procedimiento especial sancionador.

De acuerdo al documento presentado, la Sala Superior considera que los medios de impugnación plantean una duda interpretativa

respecto de la competencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para procesar y juzgar por faltas o infracciones administrativas en materia electoral a las ministras o ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Por lo que solicitó la opinión del máximo tribunal del país respecto de qué instancia debe evaluar la conducta política del exmagistrado Arturo Zaldívar; al hacer público su apoyo a la exmandataria capitalina.

**ACUSADA**



· Xóchitl Gálvez acusa a Claudia Sheinbaum de violencia política de género





· Renunció  
para unirse I  
al equipo de a  
Claudia Shein- I  
baum I



DANTE DELGADO ME APLICÓ LA LEY DEL HIELO: INDIRA KEMPIS

# Legisladora aún ve piedras en camino político de las mujeres

La exemecista acusa que siguen existiendo imposiciones protagonizadas por los hombres

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al confirmar su renuncia a la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), la senadora Indira Kempis lamentó que el dirigente del partido, Dante Delgado, le haya aplicado la ley del hielo, retirándole la palabra después de que ella hizo públicas sus aspiraciones presidenciales.

En entrevista con **Excélsior** alertó que de poco sirve que las mujeres se involucren en la vida política si ante las imposiciones protagonizadas por los hombres permanecerán en silencio.

“Tengo relativamente poco en política en comparación con Dante, pero soy activista desde hace casi 15 años. Nací de confrontarme al poder, no me asustan”, afirmó la legisladora por Nuevo León.

Confió en que el TEPJF resolverá su reclamo por violación a sus derechos políticos por la dirigencia de MC que le impidió registrarse para contender por la precandidatura presidencial.

“Quiero sentar un precedente. De nada nos sirve tener políticas en el poder si todas estamos calladas. Y haciéndoles a ellos el juego en donde sólo ellos (mujeres —las muy menos— y hombres de la cúpula) ganan”, comentó en alusión al silencio que prevalece ahora en las filas de MC entre las mujeres que ahí militan.

Cuestionada respecto de la posibilidad de que le pidan su escaño, una vez que presentó en el Senado la renun-

cia a seguir en la bancada de MC, la senadora Kempis admitió esa posibilidad.

“Pueden hacerlo. Están furiosos con su dedazo fallido. Está mal decirlo, pero hasta para eso hay que tener neuronas, estrategia y determinación. Pero no lo tuvieron y, aunque quieran culpar a todos, ellos solos se hicieron la maldad”, respondió en referencia a la fugaz precandidatura del gobernador Samuel García, misma que se cayó hace tres semanas.

Expuso que, a 70 años de que se concretó el derecho de votar y ser votadas, ella toma como una obligación el poner límites a quienes lo incumplen.

“En pleno 2023, el mejor legado para las que vienen es que sepan que no toleraremos más violencia contra las mujeres. Por esas razones, promoví un juicio de protección a mis derechos políticos electorales en el Tribunal Electoral. Confronto a un partido que mantenemos de los impuestos, a la justicia. Para que lo que me pasa a mí no le suceda a ninguna otra”, dijo.

Afirmó que, “en estos momentos de crisis política en México, en donde nuestros derechos y libertades están en riesgo evidente, no hay ni nueva ni vieja política. Sólo hay una manera de hacer política: no siendo timoratos, indecisos y encogidos, frente al poder.

“Estoy con los guantes puestos, insistiéndole al Tribunal y a su presidenta (magistrada Mónica Soto) que llegamos así a la cita con la historia. Es ahora”, dijo.

**EL DATO****Cargos son prestados**

Cuestionada sobre qué sigue para ella, Indira Kempis dijo que hay que asegurarse de tener país, los cargos siempre son prestados.





Impedirle a cualquier persona, pero más a una mujer, participar en una competencia electoral no sólo es deberle a México democracia, transparencia y pleno ejercicio de los derechos conquistados. Es un delito que se debe castigar.”



Lo único que hago es poner límites, llevar una defensa, usar las instituciones y las leyes que para eso están y tampoco pido el favor de que me den nada. Sólo mis derechos.”

**INDIRA KEMPIS**  
SENADORA



Foto: Archivo

La senadora Indira Kempis dijo que, luego de que Dante Delgado le gritó, lo contactó para que hablaran, pero éste se negó.



**SALA SUPERIOR DEL TEPJF**

## **Analizarán sanción a Zaldívar**

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) plantea consultar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) si es competente para juzgar y sancionar al ministro en retiro Arturo Zaldívar, quien fue denunciado por uso indebido de recursos públicos y violar la neutralidad en la contienda electoral al anunciar que se sumaba al equipo Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata presidencial de Morena-PT-PVEM. **Fernando Merino**

ARCHIVO @CLAUDIASHEIN



## SCJN determinará si TEPJF juzga a Arturo Zaldívar POR FALTAS ADMINISTRATIVAS

RAÚL RAMÍREZ

**E**l aún magistrado presidente del *Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)*, *Reyes Rodríguez Mondragón*, dio a conocer su proyecto de resolución sobre cuál es la autoridad competente para procesar, y en su caso, juzgar a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por faltas administrativas en materia electoral.

Sobre esta propuesta, el magistrado hizo referencia a la denuncia de la precandidata presidencial opositora *Xóchitl Gálvez*, contra el ministro ahora en retiro *Arturo Zaldívar Lelo de Larrea*, por hechos que sucedieron previamente a que el Senado de la República aceptara su renuncia al cargo, lo que sucedió el 15 de noviembre, mientras que los hechos denunciados presuntamente sucedieron el 7 y 8 de noviembre.

Al elaborar el proyecto de resolución, el magistrado *Rodríguez Mondragón propone solicitar al máximo tribunal del país una consulta para que la SCJN determine si el TEPJF o alguna otra autoridad es la competente para juzgar a ministros por supuestas infracciones en materia electoral.*

"Esta Sala Superior considera que los presentes medios de impugnación plantean una duda interpretativa respecto a la competencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", señala el proyecto, que será sometido a consideración y votación de los magistrados.

*Reyes Rodríguez* sostiene que este caso plantea la cuestión respecto de si el TEPJF y las autoridades electorales son competentes para procesar y, en su caso, someter a un ministro o ministra de la SCJN a la jurisdicción en un procedimiento administrativo sancionador previsto en la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales.

El presidente del TEPJF sostiene que *los principios de autonomía e independencia de fuente constitucional e internacional que garantizan el actuar del máximo tribunal del país, implican que ninguna otra autoridad ni dentro ni fuera del Poder Judicial Federal puede someter a responsabilidades administrativas a los integrantes del órgano cuspide, salvo en los casos que las propias normas fundamentales así lo prevean.*

"Sostener lo contrario implicaría que otro órgano ajeno al propio órgano cuspide del Poder Judicial tuviera sobre este o sus integran-

tes facultades de vigilancia o disciplina, lo cual no es una cuestión que esté prevista en el orden jurídico mexicano", argumenta.



# Mi proyecto le apuesta al amor, afirma Xóchitl

MAYOLO LÓPEZ

Después de sugerir a las familias que en Navidad no se peleen por los políticos, Xóchitl Gálvez comunicó a sus seguidores que a su proyecto lo mueve el amor.

La abanderada del Frente Opositor encabezó anoche un nutrido mitin en la Ccsssionia CTM Culhuacán de la Alcaldía Coyoacán, territorio amigo que gobierna el aliancista Giovani Gutiérrez.

Los simpatizantes que vitorearon a la candidata iban a una posada, pero todo quedó en una concentración nocturna con todo y Santa Claus, aunque al final la gente se tomó más fotos con Xóchitl que con Papá Noel. Los organizadores repartieron ponche a los asistentes, que se quedaron con las ganas de pegarle a una piñata.

La panista estuvo acompañada por el ex Alcalde Santiago Taboada, candidato de la coalición Fuerza y Corazón por México al Gobierno capitalino, quien dijo que todos debían tener como propósito de año nuevo hacer Presidenta a la hidalguense.

En un parque contiguo al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación cientos de militantes del PRI, PAN y PRD ondearon banderas en una noche fresca. En el templete sobresalió la presencia del dos veces dirigente panista Gonzalo Altamirano.

“Nosotros en este proyecto le apostamos al amor, le apostamos a que se ponga fin al odio y a la división”, ofreció Gálvez. “Yo les pido que en esta Navidad no discutan con sus familiares que están del otro lado. No discutan: no vale la pena que se peleen por los políticos en familia. Son tiempos de unión, son tiempos de amor.”

“Yo sé que les va a dar mucho coraje oír cosas –incedió–, pero aguántense. Aguántense porque no vale la pena que las familias se dividan. Vale la pena estar unidos, estar llenos de amor en estas fiestas.”

“¡Viva el amor!”, arengó el Presidente en su penúltimo ‘Grito’. Como candidato, el tabasqueño había ofrecido dar forma a una “República amorosa”. Anoche, Xóchitl no dejó de cuestionar al Mandatario, pero trajo a escena su intención de articular un proyecto amoroso.

La candidata también alertó a sus seguidores de la irrupción de un nuevo grupo de extorsionadores: “Los extorsionadores de la Nación”, dijo, los que tocan las puertas y advierten a la gente que si no votas por el Gobierno, te quitarán los programas sociales.



Edgar Medel

Los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada encabezaron ayer un mitin navideño en la Alcaldía Coyoacán.

